
 
 
 

 
 

ASSOCIATION GYMNASTIQUE VOLONTAIRE DE LEGE CAP-FERRET 

GV LCF 
 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  
DU 24 NOVEMBRE 2023 

 
La présidente, Brigitte Reumond remercie l'assemblée en déclarant que conformément à 
l’objet social, l’association contribue à maintenir un lien social majeur pour chacun. La 
bonne marche et la pérennité de l’association en dépendent. 
 
Tous les membres du bureau de l’association sont des bénévoles. Seules les animatrices 
sont salariées. 
 

Le quorum étant atteint, elle proclame l'ouverture de la séance à 19 H 15 , puis elle fait 
lecture du rapport moral : 47 personnes ont participé au vote.  
 

Celui-ci net et précis sur la saison sportive 2022 / 2023 est adopté à l’unanimité. Il est 
joint en annexe. Il sera disponible sur la page Internet. 
 
Brigitte annonce que Viviane Mazurier, Secrétaire a donné sa démission. 
 
Elle donne ensuite la parole à Carine Cousta, trésorière, qui présente les principaux 
chiffres    

• du rapport financier  (compte de résultat 2022 / 2023 joint en annexe) qui est en 
phase avec le budget prévisionnel présenté lors de l'AG 2022, 

• du budget prévisionnel de l'exercice à venir 
 
Carine précise que la trésorerie de l’association de la GV de Lège Cap-Ferret est obérée 
par l’augmentation des prélèvements sociaux sur les charges salariales. Cette masse 
salariale est, en toute logique, le principal poste de « charges » du compte de résultat. 
Par conséquent, la saison 2024 / 2025 ne pourra se dérouler dans des conditions 
financières optimales que grâce à l’obtention de subventions supplémentaires. 
 
Les membres du bureau feront les démarches auprès des différents organismes 
contributeurs qui sont le Codep, la Région, le Département, la Municipalité, afin de 
récolter ces subventions .  
 
Carine se tient à la disposition de tout adhérente et adhérent qui souhaitera obtenir des 
renseignements sur le compte de résultat. 
 
Carine a mis matériellement les documents comptables détaillés à la disposition de 
l’assemblée présente. 
 
Ce bilan est adopté à l'unanimité 



 
PROJETS 2024 / 2025 

 
Des évolutions sont à l'étude concernant l’ouverture d’une séance supplémentaire à 
Claouey et une au Cap-Ferret afin de délester les séances trop « chargées ».  
 
Cependant, l’impact financier reste à analyser.   
 
Une séance de « gym douce » pourrait être proposée au Cap-Ferret par Laurence en 
remplacement de celle de gym tonique du mardi de 17 h à 18h.  
 

ELECTION 
 

Le vote a eu lieu à bulletin secret concernant la candidature de deux bénévoles :  
 

 Christine Horillo  
 Sophie Labadie-Audouard 

 
respectivement en qualité de Secrétaire et membre du bureau. 
 
Les deux candidates sont élues à la majorité : 
 

 Christine Horillo, secrétaire 
 Sophie Labadie-Audouard 

 
Le nouveau Comité Directeur se compose de : 
 

 Brigitte Reumond, présidente 
 Annick Berrehouc, vice présidente 
 Carine Cousta, trésorière 
 Geneviève Larcebeau, trésorière adjointe 
 Christine Horrillo, Secrétaire entrante élue 
 Sylvie Roman, Secrétaire adjointe 

 
 
Autres membres du bureau 

 Guy Giraudet 
 Carole Gout 
 Sophie Labadie-Audouard, entrante élue 
 Janine Moreau 

 
Avant de clore cette réunion, la présidente réitère sa satisfaction de ces rencontres dans 
la bonne humeur et la solidarité. 
 
L'ordre du jour étant épuisé, un apéritif est servi à l'issu de cette réunion dont la séance 
est levée à 20 H 30. 
 


